

CAP Adjointes Administratifs 22 et 23 Septembre 2020

Monsieur le Président,

A première vue rien n'a changé à l'ouverture de la CAP de rentrée ! Aujourd'hui tout semble aller pour le mieux, pourtant le retour à la normal n'est pas encore une réalité pour de nombreux collègues du ministère de la justice.

L'UNSa Justice tenait à souligner les efforts continus et l'investissement des personnels administratifs durant la période estivale. La reprise et la remise à flot des services est loin d'être une simple formalité.

Pour **L'UNSa Justice**, l'organisation par voie dématérialisée d'amphithéâtres d'affectation au titre du dernier recrutement sans concours d'adjoints administratifs, est bien la preuve des carences en effectifs de catégorie « C » dans la filière ! D'ailleurs nous en profitons pour souhaiter la « Bienvenue » aux nouveaux recrutés qui arrivent dans une situation globale assez particulière.

Dans la farandole des annonces gouvernementales, le télétravail tient une place centrale dans les nouvelles modalités d'organisation du travail. **L'UNSa Justice**, très impliquée dans ce dossier, appelle votre attention sur le fait que les adjoints administratifs ne doivent pas être, par principe, exclus de ce dispositif. Ce sont bien les missions exercées qui sont éligibles au télétravail et non le poste ou la catégorie dans sa globalité !!!

Gageons que certaines hiérarchies intègrent ce nouveaux dispositif plus vite qu'elles ne l'ont fait pour la mise en place des horaires variables et des récupérations de crédit temps.

Pour L'UNSa Justice, le télétravail c'est du travail !

Alors que le gouvernement a retiré la compétence de la mobilité aux CAP afin de gagner soit disant en transparence ... Monsieur le Président, les élus **UNSa Justice** ne peuvent que pointer et dénoncer la gestion calamiteuse de la fameuse prime COVID et de la ponction honteuse des jours de congés annuels qui se sont faites en toute discrétion et sans ménagement !!!

L'UNSa Justice dénonce cette façon de faire assez cavalière et peu valorisante pour le corps des adjoints administratifs.

En actualité, cette CAP sera l'occasion pour les représentants du personnel que nous sommes, d'aborder les situations individuelles qui restent encore de la compétence des CAP. Les élus **UNSa Justice** ne manquerons pas de le faire !

Paris, le 22 septembre 2020
Les élus à la CAP